

Hausweihen 2025

**Es ist ein alter Brauch zu Beginn eines neuen Jahres,
die Häuser und Wohnungen zu segnen.**

Die Patres des Klosters Maria Puchheim sind auch in diesem Jahr wieder bereit, die schöne Tradition der Hausweihen durchzuführen.

Wenn Sie eine Hausweihe wünschen, ersuchen wir Sie um eine schriftliche Anmeldung.

Bitte füllen Sie die untenstehende Anmeldung aus und geben Sie diese an der Klosterpforte oder im Pfarrbüro ab oder per Mail an pfarre.mariapuchheim@dioezese-linz.at

Anmeldung zur Hausweihe 2025

Name: _____

Adresse: _____

Telefon: _____